

# びい島通信 のんびり行こうよ 11月発行



11月5日、周木区夜間避難訓練が行われました。

訓練に参加をした方は約220人と住民の半数の方が参加され、防災への意識の高さを感じることができました。

18時30分から始まり、避難所になっている光勝寺と地域づくり活動センターにそれぞれ避難。光勝寺は一時避難場所のため、ある程度の時間がたつたら地域づくり活動センターへ移動しました。

移動中の避難経路について、「川の近くを歩かない方がいいから、こっちの道から避難した方がいい」など安全に移動できるよう意見を言いながら避難しました。

避難後は、区長、自主防災、消防署の方から一言いただき、非常食の配布が行われました。以前、ご購入いただいた防災ボックスには、購入された方が防災グッズを入れにセンターに来ています。職員がいる平日はいつでもお持ちいただいて構いませんので、いざという時の備えを行いましょう。



## えひめこども新聞グランプリ

夏休みの思い出や体験、興味のあることを取材してオリジナル新聞を作る、愛媛新聞主催の小学生の手作り新聞コンクール「えひめこども新聞グランプリ」で小学6年生の川西碧泉さんが入賞されました。

【地域の猫を見守る人たち新聞】周木で出会った迷い猫がきっかけに、体験したことが掲載されています。川西さん、入賞おめでとうございます。

(川西さんからの一言)発表の日の朝、新聞に自分の名前がのっていたので驚きました。入賞できたことを、取材させてもらった方々に報告したいと思いました。川口さんや学校の先生から「おめでとう」と言ってもらえて、とてもうれしかったです。



## ビリ島弁当販売

11 / 27(木)

毎回50食が完売するビリ島弁当  
ご希望の方は、ビリ島むらおこし会公式LINEまたは  
地域づくり活動センターに直接お越しください。  
料金：500円 販売予定時間：11時30分頃～



## HPに掲載されます



西予のホームページで地域づくり発行通信や、センターだよりが掲載されることになりました。周木以外の地区がどんな活動をされているのか知ることができます。ご興味のある方はぜひ検索してください。

西予市地域づくり活動センターだより

検索

## 体操教室予定(毎週火曜日 13:30~)

11月25日

12月2日・9日・16日(16日が今年最後の体操教室です)



LINEで周木の  
“旬”な話題  
発信中！



周木ビリ島むらおこし会

0894-21-4489 (周木地域づくり活動センター内)

## 回覧

周木地域づくり活動センターだより

# 海青山緑

11月  
号

【お知らせ】  
各地域のセンターだより(10月号以降～)  
が、西予市のHP上に  
掲載されることになりましたm(\_ \_)m

【10月末】周木地区人口：447人（男193女254）世帯数：258世帯 高齢化率：53.9%

## 三瓶町文化祭

色々考え中です…



## センター運営委員会

10月30日(木)に、センター運営委員会を開催しました。この会は、センターの事業がより充実したものとなるよう、地域の皆様から意見をいたしました。ご意見交換の場では、「現在の拠点になり、行き来が大変と感じる」という声も多い「センター内施設を利用できるということを知つてもらう必要がある」などのお声がありました。ただいたお声は、今後の事業運営等にも活かし、地域のみんなの身近な場所になれるよう努めて参ります。



## 女性セミナー

10月30日(木)に、第4回女性セミナーを実施しました。今回は、周木センターの前主事である山田さんに講師をしていただき、折りたたみアイロン台を作りました。みなさん、相変わらずの手際のよさ!!作り終えた方は他の方のお手伝いをしたりして、最後には、1つの机にみんなで集まり作業されている姿に、周木マダムのチームワークを感じました。翌日ハロウィンということもあり、お茶会も開催し、参加者のみなさんの交流を深めることができました。ご参加いただいたみなさん、講師をしていただいた山田さん、ありがとうございました！



## お知らせ コーナー

### 12月の 周木のお茶会 について

12月は宿泊施設の開業準備のため、お休みします。<sup>z</sup>  
年が明け、1月より再開する予定です。  
次回をお楽しみに！！



### 赤松邸 改装中！

1階キッチンに窓が付きました！  
現在、塗装工事中…

### 大学生の予定～ クリスマス会 開催!?

- ①12/6(土)～7(日)  
来年度事業の下見など  
②12/13(土)～14(日)  
クリスマス会開催！  
詳細はまた後日！

十一月十七日(日)に、宇和のゆるりあんにて、南予の地域おこし協力隊とそのOB/GCが出店する「なんなんマルシェ」が開催され、出店してきました。今日はいつもの鯛勝サンドや琥珀糖に加えて、「陳皮茶(ちんぴちゃ)」を初出品。陳皮とは、みかんの皮と実を乾かしたものと、周木産のはちみつを使用して提供しました。初めて見た方も多かつたようで、「なんて読むの？」と聞かれたり、「これおいしい」という反響をいただきました。鯛勝サンド、鯛めしは完売、ほかのお店の商品を楽しむこともでき、満足な一日でした。

2025年  
11  
AUTUMN

# 協力隊新聞

【作成者】  
高田 祐希  
地域おこし  
協力隊

## 南予の協力隊が集まる マルシェに出店しました

## 赤松邸工事進捗

## 塗装工事をしています



### 今後の予定

年内	工事
1月中～下	開業

塗装中～  
通行の際にご不便を  
おかけします<(\_ \_)>

開業予定としては、1階のコミュニティスペースは準備でき次第、2階の宿泊施設は、1月から運用を開始する予定です。開業した際はたくさんの方に来ていただけることを願って、準備を進めています。

十一月初めから足場を組み始め、ただ今、屋根・外壁の塗装工事を行っています。近隣の方にはご迷惑をおかけしており、申し訳ございます。せん。いつも赤松邸の工事にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。